

なわちゅう

瞬中だより

四條畷市立四條畷中学校

令和8年2月3日(火) 第13号

畷中校区の合言葉『みんなで「るるる」』

R7重点目標「みんな大事~『あたりまえ』にいいね!~」

立春大吉

あす
明日から「立春」

りっしゅん

二十四節季では、今年は2月4日からは「立春」。今日2月3日は、冬から春へ季節を分ける「節分」です。季節の分けめには、悪いもの(邪氣)が現れやすいとされていて、その「悪いもの」の象徴が「鬼」なのだそうです。鬼が発する邪氣を払うために、「魔を滅する」という意味を込めて、「鬼は外、福は内」というかけ声とともに豆をまくのですね。

かげつ
この2ヶ月をどう過ごすか

早いもので今年度もあと2ヶ月をきりました。さあこの2ヶ月をどう過ごすか? 春からの新しいステージに向けていろいろと準備をするなど、この先・未来のための時間を過ごすことも素敵なことですが、一方で、これまでの振り返りのための時間にしてほしいなと思います。友だちに、先生に、おうちの人々に、自分に関わる人に…

ケンカしたまま、謝っていないことはないですか?

支えてもらったのに、「ありがとう」を言えていないことはないですか? 特に3年生は、登校する日があと40日もありません。これまで以上に丁寧に過ごしながら、これまでを振り返り、感謝したり、反省したり、頑張るぞ!と自分を鼓舞したり…人間力が試される義務教育最後の2ヶ月を有意義な時間にして下さい。

ねんせい
1年生おかえりなさい

大きなケガも病気もなく、1年生が元気にスキー林間から帰ってきました。寒い環境で慣れないブーツや板、「滑る」という動きに、足などが痛くなるスキーですが、みんなとってもがんばったようです。素早い行動で、あらゆる場面で時間短縮もできたようです。クラスで寝食をともにして、心の壁もぶっ壊してきたみたいですね。1年生のこれからに期待しています!!